

**II- 895 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode**

Nr. 513/J

1987-06-05

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr. Kohlmaier  
und Kollegen  
an den Bundesminister für Inneres  
betreffend Einhaltung der Gurtenpflicht

Die Einführung der Gurtenpflicht für PKW-Lenker scheint sich ganz offensichtlich insofern bewährt zu haben, als dadurch die Schwere und die Zahl von Unfallverletzungen im Gesamten verringert werden konnte.

Dennoch vermeint das Kuratorium für Verkehrssicherheit, daß nach seinen Untersuchungen im Durchschnitt jeder vierte Lenker nicht angegurtet fährt.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Inneres folgende

A n f r a g e :

- 1.) Von welcher Quote von Nichtbenützern des Sicherheitsgurtes gehen Sie nach den Wahrnehmungen der Exekutive aus?
- 2.) Wird bei den Kontrollen gemäß § 97 Abs.5 der Straßenverkehrsordnung die Beachtung der Gurtenpflicht regelmäßig überprüft?
- 3.) Wieviele Organstrafverfügungen und erforderlichenfalls behördliche Strafverhängungen gemäß der 3. KFG-Novelle, über die entsprechende Statistiken existieren, wurden im letzten Jahr vorgenommen?